

STREET DANCE

ISSUE DE LA CULTURE HIP HOP

Le cours de street dance est basé sur l'apprentissage de chorégraphies. Cette discipline demande aux danseurs de l'exactitude dans la réalisation des mouvements et leur parfaite synchronisation. Pour les classes plus avancées (Saphirs, Rubis, Diamants) différentes esthétiques (jazz, hip hop, contemporain, etc.) sont sources d'inspiration pour un travail de recherche et de création.

> À partir de 7 ans

🕒 **Durée hebdo** : 1h à 1h30

👤 **Professeur** : Laurence Bouhière et Fabien Argiolas

📍 **Lieu des cours** : Espace Olca ou salle de danse de l'EMDI, Les Houches

